



# Una innovación proactiva en la detección de cáncer



Galleri® es un análisis de sangre proactivo que se puede realizar anualmente para la detección de muchos tipos letales de cáncer antes de que aparezcan los síntomas. Con una sola extracción de sangre, el test Galleri detecta un "patrón" de más de 50 tipos de cáncer, incluidos muchos que actualmente no cuentan con una prueba de detección recomendada (como el cáncer de páncreas, de ovarios, de hígado y otros).\*

El test Galleri no detecta una señal para todos los tipos de cáncer, ni todos los tipos de cáncer se pueden detectar en la sangre. Puede haber resultados positivos falsos y negativos falsos. Galleri es un test de detección y no diagnostica el cáncer. Es necesario hacer pruebas diagnósticas para confirmar el cáncer. El test Galleri debe utilizarse como complemento de los tests de detección recomendados por el médico. Galleri está disponible únicamente con receta médica.

\*Sensibilidad en los participantes del estudio: para cáncer de páncreas, 83.7% en general (61.9% en estadio II, 60.0% en estadio II, 85.7% en estadio III, 95.9% en estadio IV); para cáncer de ovarios: 83.1% en general (50.0% en estadio I, 80.0% en estadio II, 87.1% en estadio III, 94.7% en estadio IV); para cáncer de hígado y de los conductos biliares: 93.5% en general (100% en estadio I, 70.0% en estadio II, 100% en estadio IV).

### Galleri para Programa de Prestaciones de MARCC

El test Galleri está disponible sin costo para Carpinteros Activos, Jubilados Anticipados y sus cónyuges elegibles de 50 años o más, o de 40 a 49 años con factores de riesgo elevados. Los participantes cubiertos por el Plan de Medicare de los Carpinteros no son elegibles para el test Galleri.

El test Galleri no se recomienda si está embarazada o sometiéndose a un tratamiento de cáncer activo.

Si bien algunas personas de 40-49 años con ciertos factores de riesgo pueden presentar un riesgo elevado de cáncer, Galleri solo se ha estudiado en poblaciones a partir de 50 años.



Información importante de seguridad: El test Galleri se recomienda para uso en adultos con riesgo alto de cáncer, por ejemplo personas mayores de 50 años. El test Galleri no detecta todos los tipos de cáncer y debe servir como complemento de las pruebas de detección de cáncer convencionales recomendadas por los médicos. El test Galleri está diseñado para detectar señales de cáncer y predecir el lugar del organismo donde estén esas señales. No se recomienda el test Galleri en mujeres embarazadas, personas menores de 21 años o personas que estén recibiendo tratamiento contra el cáncer. Los resultados deben ser interpretados por un médico en el contexto de la historia clínica y los signos y síntomas clínicos. Un test con el resultado Ninguna señal de cáncer detectada no descarta la presencia de cáncer. Un test con el resultado Señal de cáncer detectada requiere una evaluación diagnóstica de confirmación mediante procedimientos médicos convencionales (p. ej., estudios de imagen) para ratificar la presencia de cáncer. Si los tests adicionales no confirman la presencia de cáncer, puede que no haya cáncer o que los tests diagnósticos hayan sido insuficientes para detectarlo por motivos como —entre otros— que el cáncer esté ubicado en otra parte del cuerpo. Puede haber resultados positivos falsos (se detecta una señal de cáncer, sin que haya cáncer) y negativos falsos (no se detecta una señal de cáncer, cuando sí hay cáncer). Con receta médica exclusivamente.

Información sobre el laboratorio y el test: El laboratorio clínico de GRAIL está certificado conforme a las Enmiendas de mejora de laboratorios clínicos (CLIA, por sus siglas en inglés) de 1988 y acreditado por el College of American Pathologists. GRAIL ha desarrollado el test Galleri y determinado sus características de rendimiento. El test Galleri no ha sido autorizado ni aprobado por la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) de Estados Unidos. El laboratorio clínico de GRAIL está regulado por las normas CLIA para realizar pruebas de alta complejidad. El test Galleri está previsto para uso clínico.



Obtenga más información sobre el test Galleri y el beneficio del plan de salud en Galleri.com/MARCC

# Proceso simple



# Solicite el test

Le tomará unos 10 minutos completar un cuestionario sobre salud.

Galleri está disponible únicamente con receta médica. Al solicitar el test y completar el cuestionario, usted solicita una receta médica de un proveedor de telemedicina independiente.



## Reciba un kit de recolección

Si el proveedor de telemedicina confirma su elegibilidad y le receta Galleri, recibirá un kit de recolección por correo.



## Proporcione su muestra de sangre

Un técnico capacitado le extraerá una muestra de sangre y enviará el kit al laboratorio de GRAIL.



# Reciba sus resultados

Tendrá sus resultados unas 2 semanas después de que el laboratorio asociado a GRAIL reciba su muestra de sangre.

# ¿Cómo funciona Galleri?

Los cánceres que se desarrollan en el organismo emiten ADN al torrente sanguíneo. Si bien existen muchos tipos de cáncer, los fragmentos de ADN actúan como un "patrón" único del cáncer. Con este "patrón" único de cáncer, el test Galleri ayuda a orientar a un profesional médico sobre el origen del cáncer y los próximos pasos en el diagnóstico.

# Interpretación de sus resultados

Sus resultados le transmitirán la confianza de saber que hizo todo lo posible por detectar un cáncer. El test tiene dos resultados posibles:



Señal de cáncer detectada +
Predicción del origen de la
señal de cáncer

#### **EVALUACIÓN DE CÁNCER**

Es necesario hacer una evaluación diagnóstica para confirmar el cáncer



Ninguna señal de cáncer detectada

#### ATENCIÓN DE RUTINA

Siga las pruebas de detección recomendadas y considere someterse al test Galleri anualmente

El test Galleri no detecta una señal para todos los tipos de cáncer, ni todos los tipos de cáncer se pueden detectar en la sangre. Puede haber resultados positivos falsos y negativos falsos. El test Galleri identifica el ADN que las células cancerosas emiten al torrente sanguíneo y no predice el riesgo genético de padecer cáncer en el futuro. Galleri debe utilizarse como complemento de los tests de detección recomendados por el médico.



## Verifique su elegibilidad y solicite el test Galleri en Galleri.com/MARCC

Galleri está disponible únicamente con receta médica. Al solicitar el test y completar el cuestionario sobre salud, usted solicita una receta médica de un proveedor de atención médica independiente. El provedor revisará su cuestionario y recetará Galleri si procede.

